

Hôtels de légende
Legendary hotels



On doit cette nouveauté quatre étoiles pleine de charme à Catherine Dupasquier, déjà croisée dans d'autres établissements parisiens (Les Jardins de la Villa et La Villa des Ternes) et elle récidive avec talent. Ce troisième établissement, inauguré en octobre dernier, troisième « boutique hôtel », a nécessité un long chantier car elle a réuni un autre immeuble qui accueillait alors le May Flower. En privilégiant le luxe de l'espace, elle a relevé ce pari de réunir les deux entités avec beaucoup d'élégance dans une atmosphère contemporaine et chaleureuse. Au cœur du triangle d'or et à 150 mètres de l'Arc de Triomphe, cette nouvelle adresse comprenant 54 chambres et suites, s'inscrit dans les codes d'une hôtellerie indépendante où le sens de l'accueil et un esprit « home sweet home » donnent une tonalité authentique. On aime !

Hôtel
**LORD
BYRON**

www.hotel-lordbyron.com

We owe this new four-star charm to Catherine Dupasquier, already crossed in other Parisian establishments (Les Jardins de la Villa and La Villa des Ternes) and she does it again with talent. This third establishment, inaugurated last October, the third "boutique hotel", required a long construction as it brought together another building that was then home to the May Flower. By privileging the luxury of space it has taken up this challenge to bring together the two entities with a lot of elegance in a contemporary and warm atmosphere. At the heart of the golden triangle and 150 meters from the Arc de Triomphe, this new address with 54 rooms and suites, is part of the codes of an independent hotel where the sense of welcome and a «home sweet home» spirit give an authentic tone. We like it here!

5, rue Châteaubriand
75008 Paris
Tél. : 01 43 59 89 98

